

8 Société et Culture

Piéton

Goudron brûlé, chaussée dégradée



Photo : IMM

Les étudiants de l'UOB en grève ont la fâcheuse habitude de manifester leur colère sur la voie publique. Là où le bât blesse, c'est lorsque ces derniers allument le feu sur la chaussée brûlant ainsi le bitume. Conséquence : l'on se retrouve avec une route fragilisée et en voie de dégradation. La destruction des biens publics étant condamnable par la loi, les étudiants sont donc invités à faire preuve de civisme. La route étant un bien commun.

Cratère à Mandela



Photo : IMM

Le mur du lycée Nelson Mandela se dégrade au jour le jour. Un cratère béant s'y est formé sous les effets du vieillissement de sa maçonnerie et des eaux d'infiltration qui rongent l'établissement de l'intérieur en détruisant le bloc compact des cailloux de ses fondations. Si donc rien n'est fait dans l'immédiat, tout le mur du lycée pourra s'effondrer et avec lui les installations sportives de l'établissement. C'est serait bien dommage.

Revoilà les chiens errants



Photo : IMM

Des solutions pour endiguer le phénomène des chiens errants à Libreville tardent et la population de ce genre d'animaux domestiques ne cessent d'augmenter. On retrouve ainsi des chiennes errantes, à l'instar de celle-ci au quartier Ancienne-Sobraga, qui mettent bas plusieurs chiots qui deviennent à leur tour des chiens errants, avec tous les risques de contamination des maladies aux hommes. Voici un champ d'action que devrait explorer les autorités en charge de la cité.

Par IMM

Oeuvres de bienfaisance

Des cadeaux, des couverts et un concert pour clore l'année à Kinguelé

F.B.E.M
Libreville/Gabon

LE 31 décembre dernier, près de 600 enfants du quartier Kinguelé, à Libreville, ont eu droit à un arbre de Noël, comme chaque année depuis dix ans déjà. Ce rassemblement festif a eu lieu à l'endroit dit "Transformateur". C'est une initiative du Bureau de rassemblement des initiatives pour Kinguelé (Brik-Gabon). Il s'agit d'une Ong (organisation non gouvernementale) créée il y a un an, afin de « fédérer les initiatives à l'endroit de ce quartier populaire. » A sa tête, Cyrill Pellen Obiang, "un enfant du quartier", comme il aime à se présenter, et qui se charge jusqu'alors de ces activités de bienfaisance. Pour l'édition 2015, outre la distribution des cadeaux aux tout-petits, un repas populaire a été offert aux habitants du quartier. La cérémonie s'est achevée



Photo : F.B.E.M

Le père Noël était de la partie.



Photo : F.B.E.M

Un repas populaire de près de 800 couverts a été offert aux riverains.

par un concert auquel ont pris part de nombreux artistes, à l'instar du mélodieux Cédric London. Au grand bonheur des riverains.

Revenant sur les raisons de cette oeuvre sociale, Cyrill Pellen Obiang l'a justifiée par sa double posture de grand-frère et de chef d'entreprise. En temps qu'ainé, a-t-il dit que « c'est un moyen pour moi d'inciter les jeunes de Kinguelé à se prendre en main, en créant des initiatives pour développer leur cité. »

Quant au chef d'entreprise qu'il est, "c'est une manière de redistribuer un peu de ce que je gagne, et d'être en phase avec le pacte national de solidarité sociale prônée par le chef de l'Etat. »

Une responsabilité sociale qu'il a souhaité voir se généraliser, non sans remercier les partenaires qui ont accompagné Brik dans cette aventure, à l'instar de Gabon oil company, du consortium des entrepreneurs nouvelle génération, ou encore de la société Averde.

Le Casabo au chevet des malades de Nkembo

R.H.A
Libreville/ Gabon

LE Cercle d'action de soutien à Ali Bongo Ondimba (Casabo) a récemment fait une sortie à l'hôpital de Nkembo. Les membres de cette Ong ne sont pas allés dans cette structure hospitalière les mains vides. En effet, dans leurs bagages, ils avaient des produits de première nécessité, et autres matelas, fauteuils roulants, sacs de riz, savon, huile, etc. Un élan de solidarité qui venait à point nommé en cette période de fêtes (Noël et Nouvel An). Ces vivres permettront aux malades internés dans cette unité sanitaire de garder le sourire et, surtout, de pouvoir se nourrir correctement, selon le vœu des responsables du Casabo. Un don officiellement remis à Yolaine Ntsame Nguéma, di-



Photo : R.H.A

La directrice de l'hôpital de Nkembo recevant...

rectrice de l'hôpital spécialisé de Nkembo, qui n'a pas caché sa satisfaction devant cet élan de solidarité.

Elle a d'ailleurs salué le geste du Casabo à l'intention des malades admis dans cette structure, en émettant par ailleurs le vœu de voir cette collaboration se renforcer.



Photo : R.H.A

... les produits offerts par le Casabo.



L'BEK 2016